



BERUFSMESSE LINTHGEBIET

Die Tischmesse für Lernende

Schmerikon, im September 2017

Geschätzte Damen und Herren
Geschätzte Gewerbe- und Industrievertreter
Geschätzte Vertreter der Weiterbildungsorganisationen und Gewerbeverbände
Geschätzte Mitglieder der Schul- und Gemeinderäte

Aufgrund des grossen und anhaltenden Erfolges der ersten Berufsmesse Linthgebiet im 2016 haben wir uns entschieden im 2018 die Berufsmesse zu wiederholen.

Neu in der Interessengemeinschaft Gewerbe Linth konnten auch die Gemeinden Eschenbach und Rapperswil/Jona dazugewonnen werden. D.h. die Industrie- und Gewerbevereine der Gemeinden Benken, Eschenbach, Gommiswald, Kaltbrunn, Schänis, Schmerikon, Uznach und Rapperswil/Jona bilden die Trägerschaft der Berufsmesse Linthgebiet. Dies bewirkt natürlich auch, dass neu grossräumig vom gesamten Linthgebiet die Schülerinnen und Schüler, unsere zukünftigen Lernenden, an der Berufsmesse als Besucher/Interessenten erwartet werden können.

Reservieren Sie sich schon heute das Datum der Berufsmesse Linthgebiet im 2018:

Berufsmesse Linthgebiet – 21. und 22. September 2018 in Schmerikon

Anfangs 2018 (ca. Februar 2018) erhalten Sie von uns weitere Informationen zur Anmeldung, zur Durchführung und zu Ihrer Planung.

Wir freuen uns sehr, wenn auch Sie Ihr Unternehmen im 2018 an der Berufsmesse Linthgebiet als Lehrbetrieb/als Ausbildungsstätte für Jugendliche aus der Region präsentieren!

Wir freuen uns sehr, Sie als Interessenten, Sie als Unterstützer und Sie als Mitwirkender der Berufsmesse Linthgebiet im 2018 mit dabei zu haben.

Freundliche Grüsse

BERUFSMESSE LINTHGEBIET

Denise Camele
OK-Präsidentin

Berufsmesse Linthgebiet:

Organisiert von den Industrie- und Gewerbevereinen (IGV) Benken, Eschenbach, Gommiswald, Kaltbrunn, Schänis, Schmerikon, Uznach und Rapperswil/Jona mit Unterstützung der Schule Schmerikon